



女子バレー部☆激アツ！事実上の決勝戦☆

バレーボール県新人大会が今年度は石垣島で開催されました。我が小禄高校女子バレー部は今回も宿敵知念高校と2回戦で対戦しました。キャプテン大城里緒さんを中心に、玉城仁湖さん、板良敷花怜さん、西里美咲姫さん等のスパイクが相手コートに炸裂します。思い描いた通りの試合展開により1セット目を先取します。2セット目はゆるしたものの、3セット目はまさに一進一退の攻防。大事な場面での金城莉彩さんのレシーブや守護神リベロの豊川優花さん等の活躍でまさにがっぷりよつ。先にマッチポイントをもぎとりますが、悔しい敗戦となりました。スクアはなんと32対30 結果、知念高校が優勝しています。しかも、今大会において知念高校から1セットを取ったのは小禄高校だけ。事実上の決勝戦と言っても過言ではありません。1月に行われる Nikkei Cup では優勝を虎視眈々と狙う女子バレー部の皆さんです 😊



2年5組 大城里緒さんの素晴らしいトスワーク



試合前の女子バレー部

男子バレー部☆1年生で大健闘！



男子バレー部1年生

男子バレー部は1回戦で興南高校と対戦しました。今大会は修学旅行の関係により、1年生のみでの出場となりました。1セット目は力がだせず、あっさりと取られてしまいます。しかし、2セット目に入ると照屋大智君、新田瑛大君等のスパイクが冴えたり、粘りを見せます。セッター知念優成君の安定したトス裁きで勢いをつけますが、一步届かず。

負けても爽やかな男子バレー部1年生でした 😊



知念君と新田君のコンビ

禄高プライド～違いを認める☆

今学期もいよいよ25日で終了です。2学期は禄高祭もあり、みんなの素敵な笑顔と元気溌剌な姿を見て、とても幸せな気分となりました。皆さんの協力のおかげで、2学期も無事終えることができそうです。本当にありがとうございました 😊 さて、私は常日頃から皆さんの良いところの1つに『違いを認めることができる広い心を持つていること』だと思います。色々な人がいる。でも、その違いを認めたうえで、つきあっていく。決して排除なんかしない。そんなかっこいい君たちこそが「禄高プライド」を持った小禄高校生だと信じています。さあ、今年もあとわずか。「やり残したことないか～」♪ 来年、また、君たちの元気な姿に会えることを楽しみしています 😊



I wish you a merry Christmas and a happy new year ☃